

Vortragsabend

Entscheidungen am Lebensende

Recht auf Leben–Recht auf Sterben

Entscheidungen am Lebensende sind durch die vielen medizinischen Möglichkeiten schwieriger geworden. Viele fürchten heute nicht, dass zu wenig für sie getan wird, sondern eher, dass es zu viel ist. Zudem sind viele Patienten in dieser letzten Lebensphase nicht bei (normalem) Bewusstsein und können ihren Willen nicht äußern. Welche Verantwortung haben Angehörige, Betreuer, aber auch die Ärzte? Was bringen Patientenverfügungen? Wie ist es mit Sterbehilfe? Und dann die große Frage: Wann ist Leben sinnvoll und wann darf der Mensch sterben? Mit diesen Fragen beschäftigt sich der Abend und möchte zum Gespräch einladen.

Pfarrsaal von St. Otto
Beiserstraße 1, Ottobrunn
Dienstag, 11.3.2014 – 20.00 Uhr

Referent: Thomas Kammerer
Pfarrer, Leiter der katholischen Seelsorge im Klinikum
rechts der Isar der TUM.

Gebühr: 5,-- Euro